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まじめに、おもしろく。

通
算

会派ニュース（このマガジンは政務活動費で発行しています）	

父母会からの声 市長は完全に無視 、 

特集�

公立保育園 
廃園問題 

西岡市長、強引に廃園の条例を提案 
しかし、西岡市長はこれらの要望を無視し、
「廃園方針」で示された３園のうち、くりのみ、
さくらの２園を来年度から０歳児募集を停止→
５年後に廃園へ着手する条例を市議会定例
会へ提案。今後、この条例は9/12の厚生文
教委員会で審議する予定です。	

この要望書に先立ち、廃園対象園のくりのみ、
わかたけ、さくら、の各公立保育園の父母会か
ら個別に要望書が提出されています。	

過大に見積もった
財政効果比較表	

国指定園庭保有率
多摩26市ワースト	

公立園のあり方を含
め官民連携の仕組み	

議会等から指摘されている問題点は？ 
「廃園方針」について
は議会や市民から、
小金井市全体の保
育の質の観点から問
題点が多く指摘され
ています。	

令和4年第3回定例会（通称：9月議会）に向け、西岡市長は公立保育園2園の廃園を確定させる条例を提出しました。
市長宛の父母会からの要望書では、条例提案前に協議する場を設けること等も求めていました。8月19日の全員協
議会では廃園に賛成する会派からも「父母と話をするべきだ」という発言もあったものの、市長はそれも含めて完全
に無視する形で聞く耳持たずの姿勢を明らかにしたということになります。	

◯廃園対象の3園（くりのみ、わかたけ、さくら）の父母会から提出された
要望について、真摯な対応をお願いしたい。特に要望として挙げている、
くりのみ保育園父母会との議案上程前の協議の実施、利用者及び専門
家を含めた協議の場の設置、0歳児募集の早急な再開を要望します。�

◯公立保育園運営協議会において議会への上程前に「新たな保育業務
の総合的な見直し方針」に関する十分な協議・検討を実施してください。�

小金井市公立保育園父
母の会代表、五園の父
母の会代表、小金井市
公立保育園運営協議会
共同代表の連名	

公立5園の父母会から�
提出された要望書 概要����
2022年8月17日提出�

そのほか	

「反対！！」ではなく、市の進め方や
内容に疑問が拭えないという指摘
であり、当たり前の要望内容�

父母等の声を無視→
市民参加視点の問題	

大荒れが予想	  

される定例会、	  

はじまりました	

気軽に相談
に来てね	

3年ぶりの	  
移動教室！	

これが理想の市政なの？�

定例会に廃園条例を提案することが決まった後、5園の父母会代表等から改めて抗議文、そのほか、保
育問題協議会、学識者、父母OBの会等から西岡市長への抗議文が相次いで提出されています。�

ほかにも
色々と…	

当面の保育内容に負の影
響を与えることがないように
すること、中長期的な保育
の質の低下や、今後の運営
協議会の協議内容に影響
がないよう対応を要望	

さらに…	

くりのみ	 わかたけ	 さくら	

小金井市議会に対する	  
市民の意識調査	  

（アンケート）	

ご協力お願いします	
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問い合わせ・ 
ご意見はコチラへ 

080-4004-5927 

白井 亨（幹事長／小金井市議会議員・3期目）	 水谷 たかこ（副幹事長／小金井市議会議員・2期目）	

小金井市議会　会派	

tamimin612@gmail.com 
090-4799-0680 

QRでWEBへ	  
簡単アクセス	

総務企画委員、議会運営委員、庁舎等建設及び公共施設
マネジメント推進調査特別委員（委員長）	

厚生文教委員、行財政改革推進調査特別委員会（副委員長）	

◯9/1子どもオンブズ、開設！	  

◯3年ぶり、市内小学校6年生の移動教室	

武蔵小金井駅のみどりの窓口が9月16日で営
業を終了。既に東小金井駅は閉鎖されており、
小金井市内から消えることになります。	

コロナで中止だっ
た清里への移動
教室ですが、今年
は3年ぶりに市立
小学校6年生の子
どもたちは行けた
ようです。	

8月下旬に施設
見学会に参加し
てきました	

白井	   水谷	  

 	

定例会	  
ピックアップ！	   今定例会で審議する議案のうち、主なものをいくつか

ピックアップしてご紹介いたします。	

◯市議会アンケート発送しました！	

with	  コロナの	  
やり方の模索も
続きます	  

みんなで
封入作業	  

4年に1度実施の市
議会意向調査のア
ンケートを市内
2,000名に無作為抽
出で送付いたしまし
た。届いた皆様、ご
回答よろしくお願い
いたします。	

9月1日、子どもオン
ブズパーソン（子ど
もの相談・権利擁
護機関）が開設しま
す。相談室は明るく、
落ち着いて相談で
きる雰囲気でした。	

補正予算、廃園条例、職員の定年延長条例	

23億2,657.1万円	

一般会計補正予算（第6回）	

◯国庫支出金	  7億2,074.9万円	  
◯都支出金　　1億4,095.3万円	  
◯繰入金　　　	  	  1億	  	  	  568.2万円	  
◯繰越金　　　13億5,476.8万円　など	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

歳　入	  
　（内訳）	  

◯基金繰入　	  
　財政調整基金	  7.8億円、公共施設マネ基金1億
円、コロナ基金約1.3億円	  
◯光熱水費（各課合計）　　9,373.0万円	  
◯返還金・還付金　　 　1億1,590.6万円	  

歳　出（主な事業）	  

◯民間保育所等児童欠員対策補助金　6,158.3万円	

民間保育施設の0歳児の欠員に対して	  
公定価格基本分単価を補助する	  

◯自治体DX推進支援委託料　696万円	
　外部人材をコンサルとして契約	  
（シニアコンサル30人日、マネジャークラス18人日）	

◯保育園・幼稚園の事業継続支援金　4,197.8万円	
　原油価格・物価高騰に対する支援	  
（自園調理の食材料費／光熱費／送迎バス燃料費）	

◯新型コロナワクチン接種	  
　（オミクロン株対応）5億8,289.1万円	
　1回目接種完了の11万人を対象想定（10月より）	

◯商工会特別事業補助金　1億6,440万円	
　決済の25％をポイント還元する複数の	  
　キャッシュレス決済を利用可能とする予定	

ココがPOINT！	

ココがPOINT！	

廃園方針の３園のうち、くり
のみ、さくらの２園を来年度
から０歳児募集停止→５年
後に廃園へ着手する条例	

R13年度に職員の定年を
65歳へ。来年度から2年ご
とに1歳引き上げる条例
（同時に役職定年を導入）	

①不登校の学びの機会格差をなくそう	  
②小金井市は子育て世帯に選ばれる街を
めざすはずではなかったのか	  
③なぜ、若者の声が市政に届かないのか	

公立保育園廃園条例	 職員定年延長条例	 市長給料10％カット	

6月に発生したコロナワク
チン大量廃棄事件に関し
ての責任で9月の給料を
10％カットする条例	

①更年期から「幸年期」へ ライフデザイ
ンの視点で取り組もう　②改めて小金井
市の広報・公聴、情報公開を考えよう　
③コロナ禍の中で妊娠・出産した子育て
世帯への支援を急げ	

◯小金井からみどりの窓口が消える？	

※	  今年は5年生も海の移動教室に行けました！	

9/8	  白井、	  
水谷登壇！	  




